



Aprueban asignación de recursos

La Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó ayer una modificación al presupuesto del proyecto Asistencia Electoral y Ubicación e Instalación de Casillas, para garantizar el cumplimiento con las actividades en materia de organización electoral en Durango y Veracruz.

“Dicha modificación utilizará los recursos provenientes de la ampliación por aportaciones realizadas por los Organismos

Públicos Locales de Durango y Veracruz, por un monto total de \$17,009,162.00 (diecisiete millones nueve mil ciento sesenta y dos pesos 00/100 M.N.)”, señala el proyecto.

Se aclaró en el acuerdo de la junta que, en tanto se regularizan los recursos aportados ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el Instituto, si así lo aprueba la Junta General Ejecutiva, dotará los recursos necesarios.

Mientras tanto, en ambos estados se ha realizado la votación anticipada de personas con alguna discapacidad y adultos mayores.

— Ivonne Melgar